

El equipo de gobierno de Mallabia se reunirá con el vecindario de sus barrios

A. LASUEN

ERMUA. El equipo municipal del Ayuntamiento de Mallabia ha organizado diversas reuniones, en octubre y noviembre, con el objetivo de compartir información sobre la situación de los barrios e incluir proyectos en los presupuestos para su mejora. El alcalde del municipio, Igor Agirre, explica que «por un lado, queremos trasladar la información sobre las actuaciones llevadas a cabo a lo largo del año y, por otro, recoger sus aportaciones para seguir mejorando los barrios». Las sugerencias se recogerán para incluirlas en los presupuestos y seguir mejorando cada zona del municipio.

Tal y como señala el alcalde, «la participación es para nosotros y nosotras fundamental, y es algo que llevamos haciendo todos los años desde que estamos gobernando, porque es una manera de mejorar Mallabia entre todos y todas».

Las reuniones, que se desarrollarán a partir de las 19.00 horas, se llevarán a cabo el día 24 de octubre en la sociedad del barrio de Gereia, el 25 de octubre en Goita auzoa (en Zumarra elkarte), el 26 de octubre con el vecindario de Arandoño, Beranonagusia y Beranotxikia (en Kontzejuzarra), el 2 de noviembre con los barrios de Areitio, Aitxu-Osma y Zengotita (en Kontzejuzarra) y el 3 de noviembre se reunirán con el vecindario del casco urbano, también en Kontzejuzarra.

Judo Sonkei organiza talleres contra el 'bullying' en Ermua

La iniciativa de estos cursos gratuitos, con la colaboración del Ayuntamiento, se retoma debido al éxito obtenido en la anterior edición

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ante el éxito de la convocatoria del año pasado el club local de judo, Sonkei, y el Ayuntamiento de Ermua han organizado unos talleres gratuitos de formación en contra del 'bullying'.

En estos talleres se emplea una metodología de trabajo que opta por enseñar directamente a la población infantil, en lugar de a las personas adultas de las que deban depender. Se les muestran conductas positivas para comportarse y actuar ante cualquier tipología de agresión, dotándoles de unas sencillas pautas a seguir que comprenderán y asimilarán con rapidez.

En esta edición la actividad ha ampliado la población a la que está dirigida. El año pasado se impartieron los talleres a la población infantil, de entre 5 y 12 años, y en esta ocasión también podrá participar la juventud de 13 a 18 años. Cabe destacar que el año pasado casi un centenar de estudiantes recibieron esta formación en el municipio.

Para recibir más información y reservar plazas, se puede preguntar por Adrián Riaño, en el frontón Arizmendi los martes y jueves de 17.30 a 21.00 horas o escribir al correo electrónico judosonkei@hotmail.com.

Los cursos gratuitos se desarrollarán en el frontón Arizmendi de la mano de un profesor acreditado y titulado en materia 'anti-



Casi un centenar de escolares participó el año pasado en los talleres. E.C.

bullying', acoso escolar y defensa personal infantil.

Las plazas son limitadas. Para la población de 5 a 12 años los talleres se desarrollarán todos los viernes, del 21 de octubre al 9 de diciembre, de 17.30 a 19.00 horas y la juventud de 13 a 18 años podrá participar en los talleres, en las mismas fechas, de 19.00 a 20.30 horas.

El objetivo de estos talleres es dotar a este colectivo de población de diversas herramientas para que sepan reaccionar adecuadamente y puedan defenderse en situaciones de acoso escolar.

Para ello, el programa se complementa y se cohesionan con otras prácticas implementadas en centros escolares. Incluso, se implica en la resolución del problema a las personas que son testigos

del acoso.

En el caso de esta formación, la población participante combina una parte teórica con otra fase más práctica. Así, el alumnado recibe información sobre las diferentes formas en las que se puede manifestar el acoso (verbal, social o exclusivo, psicológico, sexual, físico y cibernético), y posteriormente aprende, por medio de juegos y actividades, a afrontar estas situaciones violentas y a resolver los conflictos que de ellas se puedan derivar.

Toda la población participante recibirá como obsequio una camiseta y una mochila.

Antes de estas sesiones formativas, se ha ofrecido una charla informativa a las familias interesadas en el tema, para conocer, detectar y actuar contra el acoso escolar.

El grupo motor de personas mayores estrena paneles con consejos cívicos en la villa

A. LASUEN

ERMUA. El grupo motor del proyecto 'Ermua, ciudad amigable con las personas mayores' ha estrenado esta semana tres paneles informativos que recogen mensajes básicos sobre elementos y comportamientos que favorecen la convivencia entre todas las personas. Los carteles se han instalado en la plaza Cardenal Orbe, el parque del antiguo peaje de San Lorenzo y en la plaza San Pelayo. Tienen como objetivo fomentar el respeto en los espacios públicos compartidos sobre todo entre personas mayores, población infantil y juventud.

Integrantes del grupo motor se reunieron esta semana con el Consejo de la Infancia para destapar el panel ubicado en la plaza y repasar sus mensajes, como fomentar el uso de las papeleras, cuidar los árboles, jardines y plazas y jugar con respeto, entre otras recomendaciones.



Mayores y niños en la plaza. A.V.T.O.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Izurde mutikoa	17.00
La chica salvaje	19.45 22.30
Lilo, mi amigo el cocodrilo	17.00 19.45
Los renglones torcidos de Dios	22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
Crímenes del futuro	19.30
Modelo 77	22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10* 6.40* 7.10* 7.40 8.10 8.45* 9.15* de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05* 18.10* 19.10*
Sábados: 6.40* 7.10* 8.10 8.45* 9.15* de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15* 15.10* 16.10* 18.10* 19.10* 20.10* 21.30 23.10.
Festivos: 8.10 10.10* 12.10 13.10 15.10* 17.10 18.10 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20

cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20* 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
--

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.
--

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
--

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
--

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrodo (Zehar kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA

Estreno del regional femenino en Errota Zar hoy a las 16.30

Previamente, derbi en cadete femenino a las 12.00 horas con el primer puesto de la clasificación en juego

ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada de los equipos del club Amaikak Bat se saldó con siete victorias y dos derrotas.

El regional de honor masculino adelantó su jornada a entre semana y remontó contra el Beti Gazte para dejar los tres puntos en casa. Hoy le toca jugar una nueva jornada y lo hará desplazándose (autobús a las 10.00) a Zumarraga para jugar contra el Urola a partir de las 12.00 horas. Los de Zumarraga son séptimos en la clasificación con un punto más que los debarras, que son undécimos.

El regional femenino, que este año está formado por jugadoras de Deba y Mutriku, no le fue nada bien en la última jornada; sufrió una dolorosa goleada por parte del Intxaurdi (7-0). Hoy a las 16.30 horas se estrenarán ante la afición debarra jugando en Errota Zar contra el Urnieta, penúltimo clasificado con tres puntos menos que el Amaikak Bat Mutriku.

El juvenil preferente continúa ampliando su buena racha y la semana pasada en Bergara sumó su cuarta victoria (2-4) consecutiva. Los goleadores fueron Michael Ebowe (2), Paul Agirrezabala y Markel Villa. Mañana a las 16.30 horas en Errota Zar se enfrentarán dos equipos, Amaikak Bat y Anaitasuna, que todavía no conocen la derrota. Los debarras son segundos en la clasificación y los de Azkoitia terceros con los mismos puntos.

El cadete de honor masculino ganó la semana pasada 4-2 al Darena en Errota Zar. Los goleadores fueron Jakes Goikoetxea, Arkaitz Martínez, Jon Madina y Ander Ampuero. Hoy se desplazarán a Mintxeta para jugar contra el Elgoibar a partir de las 18.00 horas. Los debarras son sextos en la clasificación, con cuatro puntos más que los de Elgoibar, duodécimos en la clasificación.

El cadete masculino se desplazó a Zarautz para jugar contra el equipo de esa localidad. Los debarras golpearon a su rival 2-5. Los autores fueron Elur Ayarza, Urko Ruiz de la Torre, Alain Suarez, Ibon Urkiola y Mikel Orio. Mañana a las 11.00 horas jugarán en Errota Zar contra Zarautz D.

El cadete femenino continúa imparable y goleando a sus rivales. La semana pasada le marcó nueve goles al Leintz Arizmendi



El regional masculino del Amaikak Bat se desplazará a Zumarraga. A.S.



Plantel del cadete femenino, que hoy se juega estar en el primer lugar.

B. Las debarras jugaron un buen partido y se trajeron los tres puntos a casa. Las goleadoras fueron: Maren Aranberri, Maddi Galindez, Julene Perez (2), Maren Aranburu (2) y hat-trick de Malen Urkiri. Hoy a las 12.00 horas en Errota Zar se jugará un derbi por el liderazgo del grupo. Las de Mutriku son líderes con un punto más que las debarras, que son segundas (con una jornada menos).

En infantil masculino, los debarras se llevaron los tres puntos del derbi contra el Burumendi de Mutriku, 4-0. Los goleadores fueron Josu Romero (2), Jokin Elola y Yuri Ladera. Hoy se desplazarán a Azpeitia para jugar contra el Lagun Onak A a partir de las 10.00 horas. El infantil txiki descanso la semana pasada y hoy jugarán en Errota Zar a partir de las 10.00 horas contra el Lagun Onak.

En el infantil femenino hay dos equipos compitiendo, horiak eta beltzak. El partido del equipo beltza, resultado más abultado de lo que debería haber sido, aun así, el Lagun Onak fue mejor y aprovechó los errores en las marcas. 2-6 fue el resultado final. Los goles del equipo debarra fueron en propia puerta e Iraide remate de córner. Hoy se desplazarán (autobús a las 9.45) para jugar a partir de las 11.30 horas contra

el Orioko. El equipo horia, jugó un buen partido que pudo haber sido un mejor resultado si se hubiesen aprovechado las múltiples ocasiones generadas. Resultado final 5-2. Los dos goles de ellas llegan en sendos errores defensivos. Las goleadoras debarra fueron Malen Ansolá con un hat-trick, Maitane y Aitana. Mañana se desplazarán a Elgoibar para jugar contra el equipo de esa localidad a partir de las 10.00 horas.

Kolore Anitz

El grupo de ocio y tiempo libre, Kolore Anitz, está hoy de celebración. Por ese motivo han organizado numerosas actividades desde la mañana hasta la noche dentro del Kolore Anitz Eguna. A las 10.30 horas, juegos para alumnos de Primaria en el frontón Aldats. A las 12.00, en el mismo lugar, se han preparado diferentes áreas de juego para alumnos de Haur Hezkuntza. Por la tarde, a las 19.30, la música será la protagonista, primero con el Karro-Poteo euskaldun. A las 22.00 horas, en el Gaztetxe, concierto de la txaranga Albokoak Jo Dezala y después DJ con música de diferentes estilos. En el Gaztetxe se ofrecerán perritos calientes para comer y se ha organizado una tómbola.

ONDARROA

El Ayuntamiento habilitará alternativas de paso al ascensor de Iparragirre

A. E.

ONDARROA. El Ayuntamiento de Ondarroa habilitará pasos alternativos para garantizar la accesibilidad hasta el ascensor de Iparragirre y hasta la plaza Pedro Mari Unanue.

En la tarea de mejora de las condiciones de accesibilidad, el Ayuntamiento también creará vías accesibles en otros dos puntos de la localidad: desde la altura de Beikozini hasta el ascensor de Iparragirre y desde las proximidades de la plaza Pedro Mari Unanue.

En estas dos zonas no se puede realizar en estos momentos un trabajo de anchura total de la calle, ya que por un lado son zonas de la Parte Vieja, y por otro lado por debajo de este firme circulan varios tubos de abastecimiento, pero en su lugar, y para garantizar la accesi-

bilidad, se ampliarán las vías accesibles en el centro de la calle: se trata de una labor que se prolongará en mitad de la calle, con la misma baldosa de la calle Pixape, con el fin de facilitar el paso a sillas de ruedas y similares para poder desplazarse sin problemas.

Los trabajos comenzarán en noviembre. Las labores se realizarán a partir de las demandas de los vecinos de la zona y en base al Plan de Accesibilidad y los proyectos Ondarru Lagunkoia. «Poco a poco vamos dando soluciones a los problemas de accesibilidad de la ciudadanía», señaló el alcalde, Zunbeltz Bedialauneta Ibaibarriaga, quien ha dicho que «no tiene sentido tener un ascensor si el camino hasta allí no es accesible, así como debemos mejorar el camino hasta la iglesia que cuenta con una fuerte pendiente».

ERMUA

Vuelve el 'Mugarriz Mugarri' del club de montaña Artarra

La salida, de unas seis horas, será hoy y partirá desde la plazoleta de Patxi a las ocho de la mañana

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El club de montaña Artarra ha organizado una nueva edición de la excursión que recorrerá los límites territoriales del municipio. La salida se realizará hoy sábado y partirá de la plazoleta de Patxi a las ocho horas de la mañana.

La organización ha previsto que el recorrido completo se puede realizar tras seis horas de caminata, «a ritmo tranquilo y apto para cualquier persona acostumbrada a caminar con asiduidad». La iniciativa se anuncia en un cartel y está abierta a toda la ciudadanía y pueden participar todas las personas que deseen sumarse a ella. Es gratuita y no se requiere abonar nada.

La excursión está bautizada como 'Mugarriz Mugarri' en referencia a los mojones o piedras que delimitan los límites territoriales. Ermua, con sus 6,49 kilómetros cuadrados, es un pueblo de territorio pequeño.

La única ventaja es que permite realizar un recorrido de los



Cartel del 'Mugarriz Mugarri'.

límites territoriales de Ermua en una sola mañana, visitando los pocos caseríos que quedan y descubriendo los mojones o piedras que limitan la localidad respecto a Mallabia, Zaldibar y Eibar. La excursión ascenderá a Urko, que con sus 791 metros es la cumbre más elevada de Ermua; si bien la cima se encuentra en territorio eibarrés.

En el recorrido es el siguiente: San Lorenzo, Eizaga, caseríos Telleria y Ureta, N-634 y TVA, Mallamendi, Camposanto, Rekalde, Urko Alto, Hirimugarre (721 m), Urko (791 m), Elorreta goikoa, Karia y San Lorenzo.